

Taekwondo | Bronzemedaille auf Weltranglistenturnier in Belgien

23.03.2018 - 20:04



Nico Reich vom USV Potsdam, Abteilung Taekwondo fuhr letztes Wochenende zu den Belgian Open nach Lommel. Mit ca. 1.300 Startern von verschiedenen Kontinenten war dieses Weltranglistenturnier ein beeindruckendes Event. Nico gewann die Bronzemedaille! Damit gelang ihm ein hervorragender Start bei einem Turnier auf so hohem Niveau. Nun heißt es Daumen drücken für die German Open im April in Hamburg.

Basketball | U16 ist Landesmeister 2018

17.03.2018 - 16:24



Das U16-Basketballteam des USV Potsdam hat seine Saison in der Oberliga des Brandenburgischen Basketball-Verbandes (BBV) mit einer Niederlage bei der SSV Lok Bernau beendet. Am letzten Spieltag der Meisterrunde musste es zwar eine 61:49 Niederlage einstecken – der Landesmeistertitel konnte dem Team um Kapitän Noah Liedtke trotz allem nicht mehr genommen werden. Bereits zwei Spieltage vor Ende der Saison sicherte sich die Mannschaft den begehrten Titel.

Rugby / Basketball | Ostercamps für Kinder

16.03.2018 - 15:52



Gleich zwei USV-Abteilungen bieten in der Woche vom 26. bis 29.03.2018 sportliche Feriencamps für Kinder an.

Am Neuen Palais verbringen die Kinder von Montag bis Donnerstag jeweils von 9.30-15.30 Uhr Zeit in gemeinsamer Runde, spielen und trainieren zusammen Rugby. Infos und Anmeldung unter trainer@rugby-potsdam.de.

Das Basketball-Ostercamp richtet sich an 7 bis 12-jährige Jungen und Mädchen und findet in der Turnhalle der Leonardo-da-Vinci-Gesamtschule in der Esplanade täglich von 9.00-16.00 Uhr statt. Mehr Informationen gibt es [hier](#).

Rugby | MAZ-Bericht über USV-Spielerin Beatrice Daehn

13.03.2018 - 14:17



Die Märkische Allgemeine Zeitung berichtet über die Nominierung der Potsdamer Rugby-Spielerin Beatrice Daehn für die Nationalmannschaft. Das ist umso beachtlicher, weil die 30-Jährige erst vor eineinhalb Jahren mit dem Sport begann.

[Weiterlesen ... Rugby | MAZ-Bericht über USV-Spielerin Beatrice Daehn](#)

Rugby | Fair Play Preis des Deutschen Sports 2017

10.03.2018 - 10:11



Für die Ausrichtung des Sanssouci-Pokals unter dem Motto „Rugby spielen gegen rechte Gewalt und Langeweile“ mit rund 600 Teilnehmern erhält die Rugby-Abteilung des USV Potsdam vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) und dem Verband Deutscher Sportjournalisten (VDS) den Fair Play Preis des Deutschen Sports 2017.

[Weiterlesen ... Rugby | Fair Play Preis des Deutschen Sports 2017](#)

Volleyball | Crowdfunding-Kampagne "Mission Dritte Liga"

05.03.2018 - 10:02



Noch bis zum 13. März 2018 läuft die Crowdfunding-Aktion der 1. Volleyball-Damenmannschaft des USV Potsdam, um die Finanzierung des angestrebten Aufstiegs in die Dritte Liga Nord mit Hilfe von Spenden zu realisieren. Und dafür werden noch dringend Unterstützer gesucht.

Mehr Infos unter <http://usv-potsdam-volleyball.de>

Taekwondo | Medaillenregen bei der German Open

04.03.2018 - 10:52



Bei Deutschlands größtem Poomsaeturnier am 24. und 25. Februar 2018 in Hamburg traf unser USV-Potsdam-Team auf starke Konkurrenz aus 13 Nationen. Das Turnier war mit rund 500 Teilnehmern eines der größten Europas. Die USV-Auswahl konnte nicht nur mehrmals ins heiß umkämpfte Finale der besten Acht einziehen, sondern gewann in der Summe zwei Goldmedaillen, eine Silbermedaille und 3 Bronzemedaillen! Das ist ein sensationeller Erfolg.

Taekwondo | Deutscher Vizemeister 2018

12.02.2018 - 11:16



Am 27. und 28. Januar fanden in Düsseldorf die Deutschen Meisterschaften der Senioren und Jugend A in der olympischen Disziplin Taekwondo statt. Die besten Taekwondokämpfer im Seniorenbereich und zwischen 15-18 Jahren kämpften um den Titel des Deutschen Meisters.

Der USV Potsdam, Abteilung Taekwondo war mit zwei Sportlern Leonie Krebs und Nico Reich und unserer Bundeskampfrichterin Ai Qu Vo vertreten.

[Weiterlesen ... Taekwondo | Deutscher Vizemeister 2018](#)

Seite 22 von 31

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)
- 22
- [23](#)
- [24](#)
- [25](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)